

CRÓNICA

¿Se descompuso tu coche? Consulta cómo conseguir dinero para su reparación

Sabemos que el coche puede ser una de las herramientas esenciales de un hogar. Muchos los utilizan para ir a diario a trabajar o para dejar a hijos e hijas en la escuela. También para muchos es una fuente de trabajo y para otros es la forma en que viajan en sus vacaciones.

Cualquiera sea el uso que le des, tener una avería en el coche puede significar una muy mala pasada y sobre todo si estás corto de dinero. Estos problemas suelen surgir sin previo aviso y si no eres de las personas que guardan un porcentaje de su presupuesto para imprevistos, te tocará buscar alternativas si quieres resolverlo de manera rápida.

Una de estas formas son los préstamos inmediatos, los cuales puedes obtener de instituciones financieras como **Creditea**, que pueden significar un gran alivio para estos momentos. Si no sabes en qué consisten, te los explicamos a continuación

Préstamos urgentes, una solución que puedes necesitar más de lo que piensas

Si nunca has estado en situaciones como las descritas anteriormente, probablemente no has llegado a preguntarte cuáles son las alternativas, sin embargo te aseguramos que conocerlas de manera previa a los sucesos resulta de gran alivio para cuando estos realmente ocurren.

Los préstamos rápidos los puedes solicitar desde la comodidad de tu hogar, desde tu trabajo o desde dónde sea que te encuentres con acceso a internet y podrás obtener tu dinero en menos de 24 horas.

Estos cuentan con una serie de beneficios que comentamos en el siguiente listado:

1. Facilidad de acceso a los préstamos rápidos

Los préstamos rápidos o **préstamos inmediatos son conocidos por su facilidad de acceso**. A diferencia de los préstamos tradicionales, no necesitas demostrar el objetivo del préstamo y tampoco se te requerirá contar con un aval. Los únicos requisitos que debes reunir son los siguientes:

- Ser mexicano y tener entre 21 y 65 años de edad
- Tener un IFE o **INE vigente**
- Contar con una cuenta bancaria a tu nombre junto con tu tarjeta de débito
- Demostrar tener un **historial crediticio** saludable
- Contar con ingresos mínimos de 10.000 pesos de forma mensual

2. Flexibilidad del monto y devolución del crédito

Dado que este tipo de préstamos considera transacciones rápidas e inmediatas, cuenta con montos más limitados que un préstamo bancario tradicional. Esto sucede debido a que estas instituciones financieras se deben asegurar de no incentivar un sobreendeudamiento irresponsable

en sus clientes, ya que se deben asegurar de que estos puedan pagarles.

Los límites de los préstamos rápidos suelen estar entre 5.000 y 70.000 pesos para la primera solicitud. Si logras responder de buena manera a tus obligaciones de pago, posteriormente se te podrá ir ofreciendo un mayor monto, plazo e incluso mejor tasa.

La devolución de estos préstamos se realiza de forma quincenal y en el caso de pedir el préstamo por el monto máximo (70.000 pesos), puede devolverlo hasta en 60 quincenas.

Uno de los beneficios de solicitar este tipo de productos, es que si cuentas con el dinero antes de los plazos pactados, puedes hacer la devolución del préstamo de forma anticipada sin que te cobren una penalización. En otras palabras, puedes realizar pagos anticipados por transferencia bancaria y así liquidar antes tu deuda. De esta forma logras ahorrar intereses y pagar sólo el monto que has utilizado.

3. Obtenlo desde dónde sea y de forma inmediata

Como mencionamos anteriormente, este tipo de préstamos lo puedes obtener desde donde sea que te encuentres, de forma cómoda y sencilla y, aún mejor, de manera inmediata.

Son una de las mejores herramientas para cubrir gastos inesperados de forma segura, sostenible y sin desbalancear tanto tus finanzas. Sabemos que las averías de tu coche pueden significar montos que descuadren totalmente tu presupuesto, por lo que poder contar con herramientas de este tipo que aporten liquidez tan rápido como han llegado los problemas, es un respiro que muchas veces necesitamos.

Para poder solicitar un préstamo rápido, sólo necesitas acceso a internet para poder ingresar a la plataforma de la institución financiera, responder las preguntas que te harán para verificar que cumples con los requisitos y en menos de 24 horas deberías tener una respuesta, con el monto solicitado ya depositado en tu cuenta. Estos plazos están sujetos a variaciones si haces las solicitudes en días y horarios no laborables.

Nunca olvides la responsabilidad financiera

Recuerda que acceder a este tipo de productos siempre significa una obligación financiera futura. Por esta razón siempre ten en cuenta tu posibilidad de pago. Si ves que actualmente tus cuentas están muy ajustadas, presta mucha atención a cómo podrás hacer frente a estas obligaciones antes de decidir reparar tu coche.